

27 de febrero de 1996

Estimado compañero José.

No me woes. Yo a ti tampoco.
Pero he leido tu libro. Sé que seríamos
buenos amigos.

Enhorabuena por el esfuerzo e ilusión
que has plasmado en tu libro.

Aquí hace falta mucho material sobre
esos temas, sobretodo ahora, cuando no
son buenos tiempos para los valores sociales
y humanos.

Te envío un par de artículos que creo
te pueden interesar.

Aunque no nos conocíamos, saber que
estás ahí, y que hay otros, que no estamos
solos, me hace sentirme mejor, y me anima
a seguir en el Trabajo.

"OTr cooperativista Utopico"

Tu amigo